

PRIMER PUENTE DE MADERA PLÁSTICA RECICLADA EN LA ZONA RURAL DE TUMACO

El 20 de septiembre de 2019, el Programa de Alianzas Comerciales de la Agencia de Estados Unidos para el Desarrollo Internacional, USAID, inauguró un necesario puente peatonal de 26 metros en la vereda La Piñuela, construido en colaboración con la municipalidad de Tumaco y la Asociación Agropecuaria Alto Mira (AGROPIÑUELA). El puente, el primero de este tipo en la región, fue construido con "madera plástica", un material ecológico hecho de plástico reciclado, y beneficiará a 74 productores de cacao y miembros de AGROPIÑUELA.

Antes de la construcción del puente, los miembros de la comunidad lucharon por transportar su cacao a través de un canal fangoso, a veces siendo obligados a nadar hacia el otro lado. La calidad de su cacao se veía afectada debido a la humedad que entra en los sacos, y muchos arriesgaron su seguridad para cruzar el río. Durante la época de lluvias, el acceso a los mercados locales se suspendía por completo, lo que causaba pérdidas económicas para los productores que no tenían dónde vender su cosecha (que podía llegar a ser de hasta 3 toneladas de cacao por mes).

Hoy, los miembros de AGROPIÑUELA están agradecidos por la intervención del programa. Ahora pueden vender su producto durante todo el año y traer los materiales que necesitan (como la cal agrícola, cestas, y tijeras de podar) para aumentar la productividad en sus fincas.

"Este puente cambió nuestras vidas; estamos muy agradecidos con el programa por ayudarnos. Antes no podíamos pasar. A menudo perdíamos nuestra cosecha porque era imposible cruzarlo", aseguró Johana Garzón Botina, productora de cacao y miembro de AGROPIÑUELA.